

Grüne nominieren Andreas Kowol als Verkehrs- und Umweltdezernent

In einer mit 70 Personen sehr gut besuchten Mitgliederversammlung wählten die Grünen in Wiesbaden Andreas Kowol zu ihrem Kandidaten für das Amt des Verkehrs- und Umweltdezernenten. Andreas Kowol setzte sich in einer nichtöffentlichen Mitgliederversammlung gegen Carola Pahl durch. Der designierte Stadtrat zu seiner Wahl „Ich freue mich sehr, zukünftig für ein grünes Wiesbaden zu kämpfen“.

Kreisvorstand und Fraktionsvorstand gratulierten Andreas Kowol zur Wahl. „Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit unserem grünen Dezernenten“ sagte die Kreisverbandsvorsitzende Anja-Maria Bassimir.

Andreas Kowol ist seit vielen Jahren aktives Mitglied der Grünen, zunächst im Rheingau-Taunus Kreis, dann in Wiesbaden und derzeit als Stadtrat für Bau und Umwelt in Hanau am Main. In Wiesbaden war er fast 20 Jahre in verschiedenen Positionen in der Stadtverwaltung tätig. Aus dieser Zeit verfügt er über umfassende Kenntnisse der Situation in Wiesbaden.

Andreas Kowol wird sich am Montag der Öffentlichkeit vorstellen. Einzelheiten zur Pressekonferenz folgen nach.